



Anfragenbeantwortung

30. ordentliche öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 26.09.2017

7.10. Barrierefreiheit Anbau Werner-Seelenbinder-Stadion

Herr Nehues fragt, ob der Anbau barrierefrei zu nutzen sei. Es gibt dort zwar einen Fahrstuhl, der muss aber von oben angeschaltet werden.

Frau Herzog-von der Heide entgegnet, dass der Anbau keine Veränderungen mit dem Zugang zum Fahrstuhl mit sich bringt. Sie schlägt vor, den Fahrstuhl bei öffentlichen Veranstaltungen freischalten zu lassen.

Antwort der Verwaltung – Amt für Gebäude- und Beteiligungsverwaltung:

Die Fahrstuhlanlage wird von den Platzwarten bei Veranstaltungen, deren Vorbereitungen oder anderen angemeldeten Nutzungen angeschaltet.

Zu allen anderen Zeiten ist die Anlage deaktiviert, um Vandalismusschäden und ungewollte Fremdnutzung vorzubeugen. Zu außerplanmäßigen Nutzungen ist dies vorab bei einem der Platzwarte anzumelden.

Nach Aktivierung der Fahrstuhlanlage sind beide Ruffaster, sowohl von oben als auch von unten funktionsbereit.

Der Anbau erhält keine weitere Fahrstuhlanlage, da das Gebäude mit der vorhandenen Anlage ausreichend ausgerüstet ist.

i. A. Felix Hochmuth
Amt für Gebäude- und Beteiligungsverwaltung
Technische Gebäudeverwaltung

Verteiler: Stadtverordnete, BM,10,11,13,14,20,32,60,61,66,68,80,PR,OV,SF